

# DISGRAFÍA

- En el proceso de la enseñanza de lectoescritura, también nos podemos encontrar con niños con problemas en la caligrafía. La disgrafía es una alteración de la escritura unida a trastornos perceptivo-motrices.
- Centrándonos ahora en la escritura, es necesario haber adquirido ciertas maduraciones que lo hagan posible: de la coordinación viso-manual sin la cual no se pueden realizar los movimientos finos y precisos que exigen los grafismos.



Ma del Mar Castro Rodríguez Bogotá - COL. 29/0486



- La escritura disgráfica puede apreciarse a través de las siguientes manifestaciones:
  - Trazos poco precisos e incontrolados.
  - Trazos demasiado fuertes o falta de presión.
  - Grafismos no diferenciados ni en la forma ni en el tamaño.
  - Etc...